
AL MANDO

#OPINIÓN



JAIME
NÚÑEZ

CONFIANZA EN TOKA

La valera mexicana Toka Internacional, que dirige **Hugo Villanueva**, recibió un alza en su calificación de parte de la prestigiada firma HR Ratings, al pasar de BBB+ a AAA-, lo cual la convierte en una empresa altamente confiable para invertir, al tiempo de reconocer su sana operación y dirección corporativa. Y vaya que tiene su esfuerzo, pues año con año, esta empresa originaria de Jalisco crece a doble dígito, al punto de estar actualmente dentro del *top 5* del mercado nacional de vales de despensa, mercado que supera los 80 mil millones de pesos anuales, además de ser la primera valera que incursionó al mundo telefónico. Entre sus principales clientes destaca Suburbia, BBVA Bancomer y Caja Libertad, así como diversas dependencias de gobierno en los tres niveles.

JAIME_NP@YAHOO.COM

@JANUPI